

COMMUNIQUÉ

Ouverture d'un nouvel espace de vie et de stationnement rue Blanqui à Cahors

Le nouveau parking végétalisé rue Blanqui est désormais ouvert et accessible. Le maire de Cahors, Jean-Luc MARX, entouré de Serge MUNTE, de Catherine BONNET et d'Abel RACHI, a procédé à la réception officielle de cet aménagement, ce vendredi 21 février 2025. Cet espace, pouvant accueillir jusqu'à 9 véhicules dont un emplacement réservé aux personnes à mobilité réduite, renforce l'offre de stationnement à proximité immédiate de l'hyper-centre commerçant, notamment des commerces des rues Nationale et Blanqui.

Acheté récemment par la Ville, un précédent hangar a donné lieu à une démolition en l'absence de toute valeur historique et patrimoniale, permettant de libérer les immeubles voisins et le tissu dense du centre historique. Ce curetage d'îlot rappelle l'aménagement réalisé du Pont-neuf : la démolition de plusieurs immeubles vétustes avait permis de mettre en valeur l'ancien couvent des Bénédictines et la création d'un espace vert. Ces nouveaux espaces publics au sol désimperméabilisé constitueront, à maturité des végétaux, des lieux de détente et de fraicheur. S'agissant de la rue Blanqui, l'espace ainsi aménagé permet, en première phase, la création de places de stationnement, sans compromettre, de par l'aménagement réalisé, son changement de destination futur, en une place apaisée dédiée aux piétons et largement végétalisée.

La disparition du hangar laisse une large place à la lumière et offre un dégagement agréable aux habitants jouxtant la nouvelle placette. Elle a également permis de mettre en valeur les façades des bâtiments nouvellement libérés et de révéler leur intérêt architectural et patrimonial.

La Ville de Cahors se réjouit de cette nouvelle réalisation qui améliore l'accessibilité au centre-ville, crée un environnement propice à la vie de quartier, tout en valorisant le patrimoine historique de la cité.